

えげおさんさん

# 笑顔 燦 燦



八代小学校だより

## 今年だからこそできた！「最高の運動会」！

10月11日（日）、気持ちのよい秋晴れの下、令和2年度八代小学校運動会を開催しました。今年は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大や直近の台風の接近などで実施が危ぶまれた運動会でしたが、たくさんの保護者のみなさんに見守られながら、無事終了することができました。

子供たちは、運動会に向け、限られた時間や制限された環境の中でしたが、仲間と協力し、先生方と知恵を出し合いながら、精一杯の準備を進めてきました。当日は、その成果を十分に発揮することができたようです。学校としても、子供たちと一緒に運動会を作り上げるという教育的意義も十分達成できたと感じているところです。

保護者の皆様には、感染防止について、事前の検温や手指消毒、また応援ゾーンでの応援など、快くご協力いただき感謝いたします。ありがとうございました。



かわいい！



開会式での誓いの言葉  
白団団長：福田ようたさん



入れ！入れ！



運動会の華  
「全員リレー」



力強い！中学年の「南中ソーラ」

## 「コロナに負けず全力を尽くし、思い出に残る最高の運動会」



見事な演舞！「八代小応援団」

力を合わせて！  
「大玉ころが」



さすが！高学年！見応えあり！



応援ゾーンの入れ替えも  
ご協力ありがとうございました

### 【11月予定】

- 10日（火） 3年社会科見学
- 15日（日）16日（月） 6年修学旅行
- 19日（木） 授業参観
- 26日（木） 4年社会科見学

※ 今後の新型コロナウイルスの感染状況により変更することがあります。